

El más devastador acto terrorista de la era moderna se había consumado: su autor, Harry Truman, presidente de EU, sólo sufrió un leve temblor en la mano derecha.

Excluye el sistema de pensiones a 75% de ancianos: gobierno federal

□ Cinco millones de personas, ajenas al régimen del Seguro Social o del ISSSTE: Borda

NELDA JUDITH ANZAR, CORRESPONSAL ■ 41

Se lavan en EU 40% de recursos provenientes de delitos: ONU

□ Ese país es el principal blanqueador con 245 mil millones de dólares al año

DAVID ZUÑIGA ■ 9

opinión

Bolivia: dilemas de los movimientos

RAÚL ZIBECHI 20

columnas

DEFILADERO • JAIME AVILÉS 4

DINERO • ENRIQUE GALVÁN OCHOA 6

MEXICO SA • CARLOS FERNÁNDEZ-VEGA 24

LOS DE ABAJO • GLORIA MUÑOZ RAMÍREZ 30

hoy



SUPLEMENTO DE LA JORNADA

MONOS

opinión

ENRIQUE CALDERÓN A. 20

GONZALO MARTÍNEZ CORBALÁ 21

MIGUEL CONCHA 21

GUSTAVO GORDILLO 23

JULIO MUÑOZ 40

L. GARCÍA TSAO Espectáculos

Nadia: una historia de injusticia e impunidad

MIRNA SERVIN VEGA

Nadia Zepeda está sentenciada a cinco años en el reclusorio de Santa Marta Acatitla después de ser detenida en medio de un operativo por elementos encapuchados, quienes la amenazaron: "o le pasas con todos los del camión o te va a llevar la chingada".

En medio de su desconcierto, pasaron las dos cosas. Fue víctima de abuso sexual por policías capitalinos, tras una detención en plena calle sin que conociera el motivo, y presentada momentos después ante los medios de comunicación como *narcomenudista* con varios paquetes de droga.

Aunque parece que ya está acostumbrada al uniforme azul de la penitenciaría, que la distingue

de las otras internas vestidas de *beige* que aún son procesadas, dice desconcertada: "nunca te imaginas que te va a pasar algo así". Habla en nombre del valor para evitar que su historia se repita.

Ninguno de los exámenes toxicológicos que le han practicado ha resultado positivo, y el parte informativo que presentaron los policías está lleno de irregularidades, según respalda la revisión del caso hecha por el departamento jurídico del Centro de Derechos Humanos Miguel Agustín Pro, que desde junio del año pasado asumió la defensa.

Nadia no es farmacodependiente ni consumía drogas, pero sí era estudiante del Colegio de Ciencias y Humanidades Oriente de la UNAM, con 18 años de edad y planes de estudiar diseño gráfico por su gusto y facilidad para dibujar.

Policías abusaron de ella y después la ligaron al *narco* en un proceso irregular

Ahora se vuelve al patio apenas ocupado por algunas internas en grupos de trabajo, ya que no es día de visita, y comenta que aunque añora salir, no sabe bien qué hará en caso de preliberación, la cual solicitó después de haber cumplido la mitad de su condena.

Piensa unos segundos en silencio y dice: "Un perro, me gustaría oír ladrar a un perro. Aquí hasta eso extrañas".

Denuncia pública, oídos sordos

Desde la detención de Nadia, el 23 de enero de 2003, se han formado movimientos de denuncia para pedir su liberación, pero la respuesta ha sido la misma y se traduce en la sentencia recibida:

A PAGINA 38

DURO 13 HORAS EL ATORON EN LA AUTOPISTA MEXICO-PUEBLA



ALFREDO DOMINGUEZ

La tormenta que azotó varios municipios mexiquenses, como Valle de Chalco y Ecatepec, también afectó cientos de viviendas, cuyos ocupantes padecieron inundaciones de un metro de altura

RENE RAMON Y JAVIER SALINAS CESAREO, CORRESPONSALES; NOTIMEX

■ 32